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Uma grande notícia para a população da Barrinha foi a aprovação do Projeto de Lei nº 

079/2010, que “Dispõe sobre a aquisição de terreno para a construção da Escola 

Municipal Doutor Juscelino Kubitschek”, a tão esperada escola da Barrinha. 

  

  

 

  

  

A Câmara Municipal repassou para a gestão anterior do Poder Executivo, o valor de R$ 

300.000,00 (trezentos mil reais), oriundos da economia nos gastos do Legislativo. Esse 

montante deveria ter como destino a construção da escola da Barrinha. Porém, com a 

falta de um terreno para a construção da escola, a verba ficou parada até agora. 

  

Com a aprovação do Projeto de Lei nº 079, a Prefeitura poderá realizar a compra do 

terreno e dar início às obras para a construção da escola. 

  

Durante a apresentação do Projeto Câmara nas Escolas (foto), na manhã da quarta-feira, 

27, a presidente da Casa, vereadora Cristina Fontes (DEM), repassou à direção da 

Escola cópia do Projeto. 
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